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Il Commissario del Li-
bero Consorzio Comu-
nale di Trapani

Raimondo Cerami rende
noto che è stato approvato il
Rendiconto per l’esercizio
finanziario 2017. L’atto, che
ha incassato il parere favo-
revole del Collegio dei revi-
sori dei conti, rappresenta il
momento conclusivo del
processo di programma-
zione e controllo. Nono-
stante la situazione
finanziaria critica che acco-
muna gli enti di area vasta,
dall’esposizione dei dati
contabili emerge un saldo di
cassa attivo al 31 dicembre
2017. Inoltre non è stato ne-
cessario attingere ad antici-
pazioni di tesoreria. Un
saldo attivo risulta anche per
ciò che concerne la gestione
di competenza. Dal Rendi-
conto si evince poi un
avanzo di amministrazione
di 9.909.880, 89 €, non uti-
lizzabile, nemmeno parzial-
mente, fin quando non sarà
approvato il bilancio plu-
riennale 2018/2020. All’atto
dell’approvazione del
nuovo bilancio, l’avanzo
sarà così ripartito per il
2018: 1.074.318,50 € sa-
ranno accantonati per fondi
di legge; 4.195.570,51 € sa-
ranno destinati a investi-
menti; 4.639.991,88 € sarà
invece la parte libera. “Il bi-
lancio consuntivo 2017,
chiuso senza ricorrere a mi-
sure straordinarie – spiega
Cerami – si fonda su questi
principi: mantenimento in
sicurezza degli equilibri di
bilancio e dei relativi indica-
tori; attenta verifica delle

singole voci di spesa e con-
tenimento dei costi; equili-
brata determinazione dei
tributi e dei corrispettivi per
i servizi, ispirata a principi di
equità e buon senso; razio-
nalizzazione e selezione
degli interventi nel campo
delle opere pubbliche, fina-
lizzati alla conservazione e
valorizzazione del patrimo-
nio esistente; miglioramento
delle entrate attraverso il re-
cupero del gettito dei tributi;
azioni sinergiche con gli enti
locali del territorio”. Il Com-
missario straordinario riba-
disce inoltre che il controllo
della spesa è stato un ele-
mento prioritario nella sua
azione amministrative. Le
spese sono state ridotte at-
traverso una rivisitazione
più accurata di alcuni con-
tratti in essere per sfruttare
margini di risparmio e l’eli-
minazione di contratti di lo-
cazione passivi, relativi ad
immobili ad uso scolastico.
E’ stato inoltre perseguito
l’obbligo della riduzione
della spesa del personale e il
divieto di assunzione. D’al-
tra parte, Cerami torna a evi-
denziare l’amarezza per “i
periodi difficili e per certi
versi bui che stanno vivendo
tutti i Liberi Consorzi Co-
munali e le Città metropoli-
tane della Regione Siciliana
per il travagliato iter legisla-
tivo che ha determinato una
drastica riduzione della di-
sponibilità di mezzi finan-
ziari che non consente loro di
assicurare le funzioni essen-
ziali, mettendo in gioco la
loro stessa esistenza”. [ ... ]

...continua in seconda

Cerami: “Resta alto il rischio di dissesto”

Approvato il Rendiconto
2017 del Libero Consorzio

POLITICA

Enzo Sturiano, presidente
del Consiglio comunale di
Marsala. Il Massimo Con-

sesso Civico di Marsala nelle ul-
time sedute è stato incentrato su
di una delibera che in pratica ne
ha bloccato i lavori. Si tratta di
una variante urbanistica relativa
all'istallazione di un impianto per
una nuova per il trattamento ed il
recupero di rifiuti non pericolosi.
La delibera è stata affrontata, ma
non si è arrivati alla conclusione
con un voto. Presidente Sturiano
in pratica cosa è accaduto? “La
delibera ci è stata trasmessa lo
scorso 27 giugno e nel documento
inviatoci non si parlava, come è
giusto in casi del genere, di carat-
tere d'urgenza. Non c'erano sca-
denze perentorie e il Consiglio ha
voluto giustamente approfondire
vista l'importanza dell'atto”. Ne
sono seguite fasi dibattimentali
che in alcuni momenti sono
sembrati di natura speciosa.
“Premetto che ogni consigliere,
quando interviene in Aula, si as-
sume la responsabilità di quello
che afferma. Io ho chiesto fin dal-
l'inizio della discussione che il
sindaco fosse presente in aula per
comunicare ufficialmente quale
fosse la posizione dell'ammini-
strazione riguardo alla delibera
che ci era stata trasmessa”.
Erano presenti tre assessori che
si sono alternati nella varie se-
dute. “In casi del genere è il capo
dell'amministrazione che si as-
sume la responsabilità”. Sta di
fatto che la delibera non è stata
esitata favorevolmente e nep-
pure bocciata... “E io insisto. La
trasmissione che ci è stata fatta
dell'atto non aveva caratteristiche
d'urgenza. Poi due giorni prima

della discussione ci è stato uffi-
cialmente segnalata l'eventuale
urgenza. Ha ragione il presidente
della Commissione Urbanistica
Angelo Di Girolamo quando ha
affermato che in questo modo i
consiglieri non hanno il tempo di
esprimere compiutamente il loro
convincimento. Il fatto che la de-
libera non avesse caratteristiche
dell'urgenza è emerso anche dal-
l'intervento del dirigente del set-
tore, Francesco Patti, che ha detto
che la conferenza dei servizi con-
vocata a Palermo sul tema che si
doveva riunire il giorno dopo la
seduta del Consiglio comunale,
non avrebbe esitato l'atto. E così
è stato. Se ne riparlerà a Settem-
bre”. In pratica voi avreste do-
vuto votare una delibera che da
Palermo non avrebbe avuto il
via libera neppure il giorno suc-
cessivo. “Esatto. Questo testimo-
nia lo stato di grande confusione
che regna anche nei rapporti tra
politica e burocrazia”. Però alla
riunione del prossimo Consiglio
comunale che si terrà il 2 ago-
sto, seppur non nei primissimi
posti, la delibera della variante
della ditta Asa Group, è nuova-
mente all'ordine del giorno. E
compare anche una analoga ri-
chiesta della ditta Vivai del Sole
s.r.l.. “L'argomento è lo stesso ma
si tratta di due posizioni diverse.
Per quanto attiene la Vivai del
Sole la variante è già stata appro-
vata in Consiglio da qualche
anno. Ora gli uffici ce la ritra-
smettono, e io non posso non in-
serirla nell'ordine del giorno.
Secondo me in questo caso si ap-
plica il cosiddetto “silenzio as-
senso”, vedremo cosa ci verranno
a dire in aula l'amministrazione e

i tecnici”. Per quanto attiene la
delibera della variante richiesta
dall'Asa Group ad un certo
punto di una delle riunioni è
scoppiata una polemica. L'as-
sessore Rino Passalaqua ha
detto che lei aveva conoscenza
approfondita della delibera
visto che lui l'aveva incontrata
presso l'assessorato regionale
assieme al presidente della
ditta. “Che cosa volesse inten-
dere l'assessore io ancora non l'ho
compreso. Credo che il mio com-
pito sia quello di interessarmi di
tutte le problematiche che i citta-
dini mi sollevano. Se una ditta ri-
tiene che il presidente del
Consiglio possa essere utile per
trovare un canale di incontri con i
vertici regionali, io, se posso,
sono a disposizione di tutti. Que-
sto è il compito di una ammini-
stratore che, senza avere alcun
interesse personale, deve affron-
tare e cercare di risolvere i pro-
blemi della gente. Che ci facesse
poi Passalacqua in anticamera a
Palermo io non l' ho capito. So
solo che di queste insinuazioni ci
sarà un luogo in cui l'assessore ne
dovrà rispondere”.
[ gaspare de blasi ]

Il riferimento alla richiesta della ditta Asa Group che il Consiglio comunale non ha trattato

Sturiano: “Inutili le polemiche sulla delibera della
variante urbanista per il trattamento dei rifiuti”
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SULLA POLEMICA CON L'ASSESSORE PASSALACQUA IL PRESIDENTE AFFERMA CHE PRESTO CI SARANNO SVILUPPI

L’inquietante escalation
Vincenzo Figlioli

CIL ORSIVO

N
el giro di pochi giorni una vera e propria escalation.
Da Nord a Sud, da Moncalieri a Partinico, passando
per Aprilia, le cronache raccontano vicende appa-

rentemente diverse, ma con un denominatore comune: le vit-
time erano di etnia africana. Nel primo caso si trattava di
Daisy Osakue, campionessa di atletica pronta a rappresen-
tare il nostro Paese agli europei, colpita violentemente a un
occhio con un uovo lanciato dall’interno di un’autovettura;
nel secondo caso, di un giovane richiedente asilo senegalese
pienamente integrato nella sua nuova realtà, picchiato a san-
gue e destinatario di insulti a sfondo razzista; nel terzo caso,
di un nigeriano rimasto ucciso nell’ambito di un episodio la
cui dinamica appare ancora poco chiara. E poi c’è la vi-
cenda della bimba rom ferita alla schiena da un imbecille
che, in pieno giorno e in pieno centro, provava il funziona-
mento della sua pistola ad aria compressa. Dal 1 giugno,
giorno di insediamento del governo Conte, si sono registrate
circa una trentina di aggressioni fisiche razziste, in media
una ogni due giorni. Secondo i vicepremier Matteo Salvini e
Luigi Di Maio in Italia non c’è alcuna emergenza razzismo.
Paradossalmente potrebbero anche avere ragione, perchè
la situazione appariva preoccupante già qualche mese fa,
quando i colpi fatti esplodere a Macerata da Luca Traini
(già candidato della Lega alle amministrative) contro alcuni
immigrati aveva fatto suonare un primo inquietante allarme,
ulteriormente alimentato dalle varie scritte a sostegno dello
stesso Traini comparse sui muri di diverse città italiane
(Marsala compresa), mentre Matteo Salvini si dichiarava
pronto a sostenere le spese legali per la sua difesa. Ma le
cronache avevano raccontato anche in precedenza di pe-
staggi e azioni violente, mentre alcuni articoli della stampa
nazionale avvertivano dei rischi legati alla crescita dei mo-
vimenti di estrema destra, soprattutto nei quartieri popolari
delle grandi città.  Il fatto nuovo di queste settimane, ed è qui
che l’inquietudine aumenta di grado, è che alla guida del
Ministero degli Interni c’è un signore che spende il suo tempo
ad alimentare odio e diffidenza nei confronti degli immigrati,
senza proferire alcuna parola contro gli episodi di violenza
qui raccontati. [ ... ]                               ...continua in seconda
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[ Approvato il Rendiconto 2017 del Libero
Consorzio ] - Consapevole che la contin-
gente criticità finanziaria non può passare
solo attraverso un’attività di razionalizza-
zione delle spese, già avviata nel 2013 e che
l’ente ha continuato ad operare unitamente
a politiche di miglioramento delle entrate, il
Commissario straordinario auspica, in attesa
di possibili interventi legislativi, un inter-
vento finanziario da parte della Regione (più
volte richiesto) che possa consentire alle ex

Province di predisporre il Bilancio triennale
2018-2020 entro il 30 settembre, termine ul-
timo del prorogato periodo di commissaria-
mento. In tal modo sarà possibile utilizzare
l’avanzo di amministrazione registrato nel
2017 e le risorse finanziarie esterne destinate
ad investimenti in materia di viabilità ed edi-
lizia scolastica. “Senza tali risorse – con-
clude Raimondo Cerami – tutti gli enti di
area vasta non possono che avviarsi verso la
dichiarazione di dissesto finanziario”.

CONTINUA DALLA PRIMA

Continua senza sosta la bonifica delle micro di-
scariche sparse tra Marsala e Petrosino. Il sin-
daco di Marsala, Alberto Di Girolamo, e quello

di Petrosino Gaspare Giacalone, sono intervenuti per
lanciare l'ennesimo messaggio su chi incivilmente ab-
bandona i propri rifiuti senza rispettare alcuna regola.
"Non si capisce il perché alcuni "incivili" debbano de-

turpare il nostro territorio - afferma in una nota il primo
cittadino lilybetano -, buttando i rifiuti ovunque, pur
avendo la possibilità di poterli depositare davanti la pro-
pria abitazione, solo con il minimo sforzo di differen-
ziarli e rispettare l'orario di esposizione. Inoltre se non
fossimo costretti ad utilizzare buona parte del lavoro
degli operai dell'Energetikambiente per la pulizia delle
tante discariche che continuamente vengono create, po-
tremmo per esempio ampliare il numero delle strade da
lavare e disinfettare, effettuando quest'intervento con
assiduità per tutto il territorio. Sicuramente continue-
remo ad istallare ulteriori telecamere, ovviamente è
però impossibile averne una ogni pochi metri, ad effet-
tuare sempre più sanzioni, a perlustrare il territorio con
le guardie ambientali, a fare campagne di sensibilizza-
zione e progetti nelle scuole. È una lotta continua e quo-
tidiana, ma noi di certo non ci arrendiamo, fiduciosi che
con il nostro impegno e la collaborazione dei tanti cit-
tadini onesti, questa piaga prima o poi verrà debellata".
Sulla sua pagina Facebook inoltre, Di Girolamo ha pub-
blicato una serie di fotografie che ritraggono gli operai
dell'Energetikambiente alle prese con il recupero della

spazzatura abbandonata sul territorio. Sul fronte petro-
sileno invece, ha riscosso notevole attenzione il mes-
saggio ed il video lanciati dal sindaco Gaspare
Giacalone che, con il sorriso e molta ironia, mostra il
"benvenuto" che viene dato a chi sporca e getta i propri
rifiuti in strada. "Voi buttate la "munnizza" dove vi pare
e noi vi facciamo il book fotografico, il servizio video
e prestissimo anche delle riprese video dall’alto con il
drone - afferma Giacalone -. Ma, soprattutto, vi man-
diamo il conto direttamente a casa. Intanto, per rendere
tutto molto più frizzante, guardatevi il nuovo spot per
la campagna di sensibilizzazione contro quei compor-
tamenti incivili e per tenere la nostra Petrosino pulita".
Ed il video - prodotto da Traina S.r.l. per conto del Co-
mune e che vede l'attore Giovanni Lamia come prota-
gonista - ritrae un avventore con tanto di birra e panino
in arrivo in quel di Petrosino a bordo della sua auto, da
dove lancia gli avanzi del pasto. Ad attenderlo un
gruppo di persone a fargli la festa: mentre danzano al-
legri, tirano fuori una bella multa per il loro "nuovo"
amico. Poi prendono la sua auto e si allontanano tutti
contenti, lasciando il malcapitato a fare l'autostop. 

Discariche a Marsala e Petrosino, intervengono i sindaci
AMBIENTE Di Girolamo: "Gli operai vengono tolti dalla pulizia delle strade". A Petrosino spopola sul web un ironico video

L'Amministrazione comunale di Marsala pro-
segue nel dare esecutività a quanto stabilito
in sede di programmazione del fabbisogno

del personale comunale, con particolare riferimento
al piano operativo 2018. Dopo la recente conclusione
del concorso pubblico per Dirigente tecnico e le se-
lezioni dello scorso anno per cinque posti tramite
mobilità esterna, il settore “Risorse Umane” ha av-
viato le procedure per ulteriori 16 posti da indire con
pubblico Concorso, di cui 11 per mobilità esterna.
Iter propedeutico, questo, dettato dalla legge che, in

materia di assunzioni, obbliga di attingere – per
quote parti – sia al personale interno che all'esterno,
in quest'ultimo caso solo dopo avere espletato le as-
sunzioni per mobilità. “La carenza di personale va
programmata e noi lo abbiamo fatto puntualmente -
afferma il sindaco Alberto Di Girolamo -; entro
l'anno contiamo di coprire alcuni vuoti d'organico,
sempre più ridotto per via dei pensionamenti, soprat-
tutto in quei settori dove maggiore è la mancanza di
personale”. Tutti gli 11 posti messi a concorso – on-
line sul sito web istituzionale - sono per titoli e col-

loquio, a tempo pieno e indeterminato, con termine
di scadenza per la presentazione della domanda di
partecipazione fissato per il prossimo 23 agosto. La-
selezione per mobilità esterna, in particolare, ri-
guarda la copertura di 6 posti di Collaboratore
Tecnico (Autista, categoria "B3"); 2 posti di Istrut-
tore Direttivo Socio-Assistenziale (ctg. "D1"); un di
Funzionario Amministrativo/Contabile ("D3") e un
di Collaboratore Amministrativo (“B3"). La do-
manda di partecipazione va presentata sull'apposito
modello, anch'esso online.

Al Comune di Marsala nuovi concorsi per la mobilità esterna
AMMINISTRAZIONE Si tratta di undici posti per mobilità esterna, tra Funzionari, collaboratori amministrativi e autisti

Accade nei giardini di piazza della Vittoria

Un furto, probabilmente nelle ore notturne, è
stato perpetrato ai danni del Liceo Pascasino
di Marsala. Come ha fatto sapere la preside

Anna Maria Angileri, ieri mattina, entrando dentro
la scuola, nella sede principale di via Giovanni Fal-
cone, hanno subito notato che tutto era stato messo
sotto sopra e che mancava un grande monitor tv che
serviva soprattutto agli studenti nello svolgimento
delle loro attività. "Manifestiamo l’amarezza di chi
faticosamente costruisce ma vede il proprio lavoro

rallentato da balordi e ladruncoli che danneggiano
luoghi sacri della formazione. Amareggiata", ha
fatto sapere la dirigente scolastica. Sul posto sono
intervenuti i Carabinieri per constatare il furto e in-
dagare sull'accaduto. I ladri hanno agito entrando
dal retro dell'istituto e sempre da lì si sono portati
via il televisore. Non è la prima volta che il Liceo
subisce un grave furto. Qualche anno fa era stata
trafugata la statua di Monsignor Pascasino posta al-
l'ingresso della sede di Sappusi.

Furto al Liceo Pascasino, la dirigente: "Sono amareggiata"
CRONACA All'ingresso è stato rubato un grande schermo tv. I ladri sono entrati dal retro dell'istituto

Eravamo tornati a parlare dei Giardini di Porta Nuova per segnalare la scarsa
manutenzione delle canalette d'acqua, di quanto fossero stagnanti e spor-
che. Di quanto l'area fosse putrida, piena di insetti. Giorni fa il sindaco di

Marsala Alberto Di Girolamo ha effettuato un consueto sopralluogo in varie zone
di Marsala, costatando, proprio nei Giardini di Porta Nuova, la pericolosità delle
pedane in legno su cui le persone passeggiano frequentemente. "Le pedane - af-
ferma il sindaco - sono ormai pericolanti ed occorre smantellarle prima che qual-
cuno si faccia male". Quando sarà la volta buona per smantellare tutto? 

MARSALA

[ L’inquietante escala-
tion ] - Di fatto Salvini sta
dando legittimazione a
tutti coloro che per tanto
tempo hanno dovuto re-
primere i propri senti-
menti razzisti, quasi a
lasciare intendere che po-
tranno contare sulla be-
nevolenza del suo
governo. Un po’ come av-
venne ai tempi del G8 di
Genova, quando apparve
chiaro che dai piani alti
del governo Berlusconi
qualcuno aveva garantito
piena copertura politica
ai picchiatori della Diaz o
di Bolzaneto, in quello
che rimane il più grave
episodio di violazione
dello Stato di diritto che si
sia registrato nella storia
recente del nostro Paese,
trasformato per alcuni
giorni in una sorta di
“macelleria messicana”
da quelle istituzioni che
avrebbero dovuto garan-
tire non solo la sicurezza
dei capi di governo, ma
anche la libertà di mani-
festazione del dissenso. E’
pur vero che Salvini lo co-
nosciamo da tempo e i
suoi atteggiamenti, per
quanto deprecabili, non

appaiono poi così sor-
prendenti. Ben diverse
erano invece le aspetta-
tive sul Movimento 5
Stelle, che in barba ai va-
lori in cui si riconosce
una parte importante del
suo elettorato continua ad
apparire in totale balìa
del suo alleato. Appare
evidente che i capi politici
pentastellati preferiscono
glissare su argomenti del
genere, per non infasti-
dire Salvini e conservare
quella posizione di equi-
distanza che ha portato
loro voti da destra e da si-
nistra. La Repubblica, per
fortuna, non è proprietà
di Salvini e Di Maio, ma è
formata da cittadini che si
rivedono in un patto so-
ciale che nel ricordo della
nostra Storia nazionale
ripudia qualsiasi forma di
razzismo. E’ a questi cit-
tadini che, oggi più che
mai, tocca rinunciare a
un pezzo del proprio pri-
vato per riappropriarsi di
uno spazio pubblico di re-
sistenza civile contro quel
mix potenzialmente letale
di indifferenza e intolle-
ranza che sta avvele-
nando il nostro Paese.

Via le pedane da Porta Nuova

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO



RUBRICHE - CULTURA - COSTUME & SOCIETÀMARSALA C’È

PAG. 3

MARTEDÌ

LUGLIO 2018 31

"Cinema Sotto le Stelle",
prosegue con la tradizio-
nale rassegna cinemato-
grafica ospitata dal
Complesso Monumentale
San Pietro di Marsala. Il
Cinema Golden di Filippo
Marino con il patrocinio
dell'Amministrazione co-
munale lilybetana, ha sti-
lato un programma di 40
film che hanno caratteriz-
zato la appena passata sta-
gione. Il prossimo
appuntamento si terrà que-
sta sera con il pluripre-
miato film "La Forma
dell'Acqua" di Guillermo
Del Toro con Sally Haw-
kins, Michael Shannon
(II), Richard
Jenkins, Doug Jones, Mi-
chael Stuhlbarg. Elisa, gio-
vane donna muta, lavora in
un laboratorio scientifico

di Baltimora dove gli ame-
ricani combattono la
guerra fredda. Impiegata
come donna delle pulizie,
Elisa è legata da profonda
amicizia a Zelda, collega
afroamericana e Giles, vi-
cino di casa omosessuale.
Diversi in un mondo di
mostri dall'aspetto rassicu-
rante, scoprono che in la-
boratorio (soprav)vive in
cattività una creatura anfi-
bia di grande intelligenza.
Elisa si innamora ricam-
biata di quel mistero ca-
pace di vivere tra acqua e
aria. Ma il loro sentimento
dovrà presto fare i conti
con una gerarchia ostile in-
carnata dal dispotico Stric-
kland. Unico spettacolo
ore 21.30. Biglietto intero:
3,50 euro; Over 65 ridotto
a 2,50 euro.

Nuovi eventi a Mar-
sala in questi giorni
ed in particolare il

1° agosto. Presso la Chiesa
dell'Itriella, in via Frisella
(Largo Giaconia), con inizio
alle ore 20, il Circolo Arci
Scirocco organizza “One
love”, un'iniziativa dalle fre-
quenze multiculturali con il
dj set reggae a cura di Siku-
lamente Sound e hip hop a
cura di Biggaspano & Area
Viziata FT Dopbox; in-
gresso libero. Al Convento
del Carmine, alle ore 21.30 "Pop vs Jazz", con Roberta Genna e Giorgia Indelicato; ingresso 5,00.
Al Complesso Monumentale San Pietro alle ore 21.30 “La favola del figlio cambiato” di Luigi Pi-
randello,  regia di Matteo Tarasco dell'Associazione Domovoj; ingresso 10 euro. 

Ecco i prossimi eventi a Marsala
tra musica reggae e... pop jazz

INIZIATIVE All'Itriella il 1° agosto "One Love" con Sikulamente Sound e Biggaspano

Variazioni Geometriche è l'esposizione di pittura dell'ar-
tista Maria Grazia Sessa. Fino al 26 agosto, le opere di
"Emmegì", suo nome d'arte, si potranno visitare al Mer

Ka Ba, il Caffè Letterario di via Garibaldi. Un'esplosione di
colori sprigionata dalle figure impresse nelle tele della Sessa,
tutte da scoprire. 

In mostra le opere di
Maria Grazia Sessa

A San Pietro “La
Forma dell'Acqua”

Sono sette le giornate di agosto che l'Avis comunale di
Marsala dedica alla raccolta di sangue. Nella sede di via
Bruzzesi, la prima giornata utile è Giovedì prossimo, 2
agosto. Dalle ore 8 alle ore 11:30, medici e volontari ac-
coglieranno quanti vorranno compiere questo alto gesto
di altruismo."Dare benessere a chi ne ha bisogno vitale
ci rende migliori - afferma Isabella Galfano, presidente
dell'Avis -; ma la donazione costituisce anche l'occa-
sione per conoscere il nostro stato di salute, grazie alle

analisi che saranno effettuate sul sangue che si dona.
Confido nella sensibilità di tutti e vi aspettiamo nume-
rosi anche in questo mese, perchè il bisogno di sangue
non va in ferie". Nel mese di agosto, le donazioni ven-
gono raccolte dall'Avis nelle giornate di GIOVEDI' (2,
9, 23 e 30) e DOMENICA (5, 12 e 19). Possibile e con-
sigliabile la prenotazione, collegandosi al sito
https://avis-comunale-marsala.reservio.com/

Avis Marsala, quando e come donare ad agosto

Dopo 21 anni torna ROCKAROSSA uno degli eventi di
punta dell’Estate 2018, in Provincia di Trapani. Ad ospitarla, il li-
torale Biscione di Petrosino il 3 e 4 agosto con un'anteprima spe-
ciale il 2 agosto. A salire sul palco di Rockarossa saranno: il 2 a
partire dalle 22, il trombettista siciliano Roy Paci con la band che
lo accompagna da oltre 20 anni, gli Aretuska; il 3 una giornata
dedicata alle band siciliane dalle ore 18 con Carnera, Juju, Noise
Rejection, Age of Cold, Ashville Disease, Artemixia Cor, Your
Noisy Neighbors, Il Castello delle Uova, Mezz Gacano, Kali
Yuga, Mini Rock Band e Open a Mind; il 4 agosto dalle 20 sullo
stesso palco saliranno la Banda di Palermo, 'O Zulù, leader sto-
rico dei 99 Posse e gli O.R.k. con l'inedita formazione composta
dal cantante Lef, da Colin Edwin, dalla violoncellista Eleuteria
Corona e dal petrosileno Carmelo Pipitone. Per Pipitone è un ri-
torno nella sua terra natia e nella manifestazione dove vent'anni
fa esordì per poi diventare chitarrista dei Marta sui Tubi. L'alba
del 5 agosto invece, regalerà un suggestivo momento con il duo
formato da Ornella Cerniglia & Giovanni Di Giandomenico. Tante
leiniziative collaterali dell'evento: il Rockarossa Expo all'Oasi
Zone, ospiterà stand food & drink, aree merchandising, etichette
discografiche, artisti ed artigiani che potranno far conoscere i
propri prodotti. Insomma, un Villaggio musicale in cui ogni musi-

cista potrà proporre la propria musica. A presentare l’evento sa-
ranno Davide Colella (Radio Articolo1) e Raffaella Daino (Sky
Tg24). L'ingresso a tutti gli eventi e all'Expo è gratuito. Media
Partner di Rockarossa: Radio RMC 101, RMC 101 Canale 612,
Marsala C'è, Artewiva, Shake www.grandipalledifuoco.com.
Sponsor: Bruno Ribadi (Birrificio di Palermo), azienda vinicola
Alcesti di Marsala e Imbarcadero (punto Buffetti contrada Stra-
satti).

Tutto pronto per Rockarossa, Petrosino
dal 2 al 4 agosto torna la città del Rock

SUL PALCO TANTE BAND SICILIANE, ROY PACI & ARETUSKA, O.R.K. E 'O ZULÙ, VILLAGGIO MUSICALE
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